

06.10.2018

Erstes Dorffest macht zufrieden

Die „Vereinigten Vereine Stockheim“ feiern rund um die „Alte Kirche“

STOCKHEIM Nachdem im vergangenen Jahr die Stockheimer Kirmes nicht mehr stattgefunden hatte, gründeten sich die „Vereinigten Vereine Stockheim“, die in diesem Jahr in und um die „Alte Kirche“ das erste Dorffest ausrichteten. Sie hatten sich zum Ziel gesetzt, eine Veranstaltung für alle Generationen anzubieten.

Eröffnet wurde das Fest mit einer „Stockheimer Nacht in ruut un wieß“. In der propenvollen „Alten Kirche“ verbreiteten Stimmungslieder gute Laune, und einen Höhepunkt erreichte das Fest, als die „Bremsklötz“ ihre Hits in „Heimatsproch“ präsentierten.

Nach einer Familienmesse am Sonntag traf man sich zum Frühstücksbuffet, bevor die Stockheimer Zirkuskinder und die Trommel-AG zwei Auftritte hatten. Ein Kinderprogramm wartete mit Angeboten vom Basteln, Schminken über eine Dorfrallye, einen Malwettbewerb bis hin zu Aktionsspielen der Feuerwehr auf.

Für die Besten in jeder Disziplin gab es Preise, und alle Kinder, die sich beteiligt hatten, bekamen einen Trostpreis.

So wurden auch die schönsten Bilder des Malwettbewerbs mit dem Motto „Was ich an meinem Dorf mag“ prämiert, und die Sieger der Dorfrallye bekamen ihre Preise. Eine Tombola lockte die Besucher. Dank der Sponsoren und der Werbepartner sowie dem ehrenamtlichen Einsatz des Teams konnte die Vereinigung auf Eintrittsgelder verzichten und die vielen Preise für die Angebote an die Kinder kaufen.

Gegen Abend schauten die „Vereinigten Vereine Stockheim“ zufrieden auf das erste gemeinsame Dorffest zurück.